Nachwuchs bereitet sich vor

Fünf Nachwuchstalente der Billardfreunde starten bei der "Bayerischen"

Siegenburg/Mühlhausen. Die Bayerischen Jugendmeisterschaften im Poolbillard und Snooker finden Anfang Juli in München statt. Wegen der Pandemie waren sie in den vergangenen zwei Jahren ausgefallen.

Mit dabei sind wieder die Billardfreunde Mühlhausen, die mit fünf Jugendlichen in den Disziplinen 8-Ball, 9-Ball, 10-Ball und 14/1 Endlos vertreten sind. Der Nachwuchs bereitet sich derzeit zwei Mal wöchentlich im Billardheim auf dieses Ereignis vor. Aus organisatorischen Gründen geht die BJM wieder in der Landeshauptstadt über die Bühne.

Spielort ist der BSV München "Q-Billard", Kistlerhofstraße 70. in München. Es stehen den jugendlichen Akteuren Neun-Fuß-Pooltische sowie drei Snookertische zur Verfügung. Vier Jungs und ein Mädchen der Billardfreunde maieweils Samschen sich tag/Sonntag (2./3 und 9./10. Juli) früh um 7 Uhr in die Landeshauptstadt auf und spielen gegen die Billardjugend aus ganz Bayern.

Am ersten Wochenende finden die Disziplinen 14/1 Endlos und 8-Ball statt, am zweiten



Die Teilnehmer an den Bayerischen Jugend-Meisterschaften: Andreas Heinz, Robin Scharf, Isabell Zaft, Benjamin Konrad und Thomas Westermeier freuen sich auf die Titelkämpfe (v. l.) Foto: zfi

Wochenende folgen die Disziplinen 10-Ball und 9-Ball. Die Teilnehmer der Billardfreunde sind Robin Scharf, Andreas Heinz, Thomas Westermeier und Benjamin Konrad in der U 23 sowie bei den Mädchen dabei ist die 15-jährige Isabell Zaft, die seit drei Jahren bei den Billardfreunden aktiv spielt. Für sie ist es das zweite Mal, dass sie an einer Meisterschaft teilnimmt.

Zaft kommt aus Abensberg und trainiert zwei Mal wöchentlich, was ihr sichtlich Spaß macht. Die Verantwortlichen erhoffen sich nun nicht gleich eine vordere Platzierung, sondern sehen mehr den olympischen Gedanken – dabei sein ist alles – so Vorstand Fischer. Zaft tritt bei der weiblichen U 17 an und freut sich auf ihre Gegnerinnen und darauf das Ambiente einer Bayerischen Jugendmeisterschaft erneut mitzuerleben.

Nachdem die männliche Jugend bei den letzten Meisterschaften vor zwei Jahren jeweils mit drei Medaillen glänzte, setzen die verantwortlichen Trainer auf eine erfolgreiche Mannschaftsleistung, wie schon 2019.